



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

AMF

Question écrite n° 122457

Texte de la question

M. Léonce Deprez souligne, auprès de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie l'extrême développement de la spéculation boursière liée aux nouveaux moyens de communication. Dans cette perspective, il constate que l'Autorité des marchés financiers (AMF) dispose de peu de moyens pour exercer son autorité avec une vingtaine d'inspecteurs, ce qui est notoirement insuffisant. Il lui demande la nature, les perspectives et les échéances de l'action susceptible d'être entreprise pour doter l'AMF de moyens accrus pour mettre bon ordre au fonctionnement des marchés financiers.

Données clés

Auteur : [M. Léonce Deprez](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 122457

Rubrique : Marchés financiers

Ministère interrogé : économie

Ministère attributaire : économie, finances et emploi

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 avril 2007, page 3896